

Die Kinder der 1c und 2c „schenken mit Herz“

Auch in diesem Jahr beteiligten sich die beiden Antworter Schulklassen wieder sehr eifrig und mit großer Freude an der Aktion „Geschenk mit Herz“. Bei dieser Hilfsorganisation soll bedürftigen Kindern aus vielen Ländern der Erde um die Weihnachtszeit mit selbstgepackten Päckchen eine Freude bereitet werden. 37 fertige Päckchen brachten die Kinder mit in die Schule, bei 41 Schülern eine stolze Zahl. (Auf dem Bild fehlten einige Kinder aus beiden Klassen.)



Wir bedanken uns bei allen, die beim Packen geholfen haben und diese wunderbare Sache unterstützen.

Beate Linner und Kim Pira